

Kurzbericht aus der Sitzung des Gemeinderates vom 15.06.2020

Bahnüberführung bei Aukofen

Die Eisenbahnüberführung wird erneuert mit einer lichten Weite von 11,60 m und einer lichten Höhe von 4,50 m. Die Bauarbeiten durch die Deutsche Bundesbahn sollen 2020 beginnen. Es wird mit einer einjährigen Sperrung gerechnet.

Baugebiet Neuallkofen-Ost

Die Ergänzungssatzung (baurechtliche Grundlage) wird geändert. Die zulässige Wandhöhe soll 6,50 m statt 5,50 m betragen. Mit der Änderung der Dachneigung ist damit eine Bebauung in E + D (Erdgeschoss und Dachgeschoss) und E + I (Erdgeschoss und Vollgeschoss) zulässig. Die Änderungsplanung wurde gebilligt. Die Verwaltung wird das entsprechende Verfahren durchführen.

Flächennutzungsplan

Östlich des Gemeindeteils Roith soll eine Photovoltaikfreiflächenanlage entstehen. Die Änderungsplanung für ein Sondergebiet wurde gebilligt. Die Verwaltung wird das entsprechende Verfahren durchführen.

Bebauungsplan „Sondergebiet Sonnenenergienutzung Roith“

Mit der Änderung des Flächennutzungsplanes wird gleichzeitig ein Bebauungsplan für die Photovoltaikfreiflächenanlage östlich von Roith aufgestellt. Die Änderungsplanung wurde gebilligt. Die Verwaltung wird das entsprechende Verfahren durchführen.

Kinderhort und Mittagsbetreuung

In den Einrichtungen wird auf Grund der Corona-Pandemie derzeit nur eine Notbetreuung angeboten. Zur Entlastung der Eltern werden für die Monate April bis Juli nur die tatsächlich in Anspruch genommenen Betreuungstage abgerechnet.

Für den Inhalt:
17.06.2020

Hernitschek Karl-Heinz
Geschäftsleitung